

Ciudad Real

“El presidente provincial Carlos Cotillas: “Los ciudadanos de Cataluña han aumentado su confianza en el PP y en sus políticas”

Tras la reunión del Comité de Dirección

Cotillas ha felicitado al PP de Cataluña y a los ciudadanos en general por la amplia participación registrada y porque “han sido capaces de decir no al intento de CiU de crispar y dividir a la sociedad catalana”. A su juicio, el PP ha realizado una campaña “clara y en positivo” que le ha permitido conseguir los mejores resultados electorales de su historia tanto en número de votos como en número de escaños. Cotillas ha destacado que el PSOE ha sufrido su quinta derrota consecutiva en las urnas, algo que les debería hacer reflexionar y que “demuestra que los ciudadanos saben perfectamente quienes son los culpables de la situación que vivimos”.



Reunión del Comité de Dirección

Ciudad Real

“La presidenta de la Comisión de Igualdad del Congreso, Carmen Quintanilla: “La lucha contra la violencia de género no es una cuestión de ideología, es una cuestión de Estado”

Con motivo de la celebración del Día Internacional contra la Violencia de Género



Carmen Quintanilla

Quintanilla ha destacado que esta tarea es una de las más importantes que tiene el Gobierno en su agenda y ha insistido en que, en estos momentos, los poderes públicos “tienen que manifestar su cercanía con las familias de las mujeres que han perdido la vida por la violencia de género y con aquellas que la sufren día a día”. Además, la diputada nacional ha subrayado que tanto el Gobierno de España como el Gobierno de María Dolores Cospedal “apuestan decididamente por una sociedad libre de violencia de género” y que hacia ese fin encaminan todas sus políticas.

Campo de Criptana

“ El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres analiza con empresarios de la provincia los indicadores económicos para el próximo año 2013

El delegado de la Junta ha participado en una mesa redonda con responsables del sector

El encuentro ha servido para poner en común la situación económica en la que se encuentra nuestra provincia, las posibles salidas de la situación actual y los indicadores económicos para 2013. La mesa redonda ha estado moderada por Antonio Sánchez del Grupo SEC y ha contado con la intervención de propietarios y directores de las empresas que pertenecen a la Asociación de Empresarios “Tierra de Gigantes”.



Lucas-Torres durante su intervención

Almodóvar del Campo

“ Reunión con diputados provinciales

El portavoz del Grupo Popular de la Diputación Provincial, David Marín, acompañado por varios diputados provinciales, se ha reunido este fin de semana en Almodóvar del Campo con representantes del PP de diferentes municipios de la comarca. A la reunión, en la que se plantearon dudas y se abordaron diferentes cuestiones de interés local y comarcal, asistió la senadora del PP Carmen Fúnez.



Fúnez con los diputados provinciales y los representantes municipales

Puebla de Don Rodrigo



Juan Carlos Araujo, nuevo presidente local del PP

Nueva junta directiva local

El PP de la localidad ha elegido a su nueva junta directiva en un congreso local al que asistió un buen número de afiliados y simpatizantes. La mesa del congreso estuvo presidida por el coordinador de organización del PP, David Marín, que estuvo acompañado por el gerente del partido, José Miguel Imedio; y por el vicesecretario de Organización, José María Rodríguez Mozos. El nuevo presidente agradeció el apoyo de los afiliados y se comprometió a llevar a cabo un ambicioso proyecto de reforma en el PP del municipio. Por su parte, el coordinador de Acción Política del PP de Ciudad Real y senador, Miguel Ángel Rodríguez, clausuró el congreso felicitando a la nueva junta y animándoles a defender con valentía las políticas del PP a pesar de la grave situación que atravesamos como consecuencia de la nefasta gestión del Partido Socialista.



Juan Carlos Araujo durante su intervención junto a Jose M^a Rodríguez, David Marín y José Miguel Imedio



David Marín, Miguel Angel Rodríguez, José M^a Rodríguez y Juan Carlos Araujo con su nueva Junta Directiva Local